

## Estados Unidos: Zoológico ofrece un peculiar festejo para el Día de San Valentín



La propuesta, «Cry Me A Cockroach», del zoo de San Antonio, Texas fue presentada para el Día de San Valentín y consiste en nombrar como tu ex a una rata o cucaracha, las cuales serán alimento de los animales ese día.

Un zoológico de San Antonio, Texas, realizó una curiosa propuesta a través de sus redes sociales para que los despechados puedan superar de manera más fácil a sus antiguas parejas.

Los visitantes pueden nombrar a una cucaracha o a una rata con el nombre de su ex, y luego ver cómo se la dan para alimentar a un animal más grande, durante el Día de San Valentín.

Sin embargo, el evento «Cry Me A Cockroach» tiene un precio. Se cobrará 5 dólares para las cucarachas y 25 dólares para las ratas.

El momento de la alimentación será transmitido el 14 de febrero en vivo en sus redes sociales, para que cada persona pueda ver la desaparición de los animales nombrados como amores pasados.